

## **ALLOCUTION D'OUVERTURE DE MADAME ADOU DAMIEN FLORE**

Secrétaire permanente à l'Inspection Générale des Finances (IGF)

et représentant l'Inspecteur Général des Finances

Monsieur le Président de l'Autorité Nationale de Régulation des  
Marchés Publics,

Monsieur le Représentant de la Direction Générale des Marchés  
Publics,

Monsieur le Représentant la Banque Mondiale,

Mesdames et Messieurs les Inspecteurs et Auditeurs de l'IGF

Avant tout propos, Je voudrais exprimer les remerciements de Monsieur l'Inspecteur Général des Finances, empêché, ainsi que ceux de l'ensemble du personnel de l'Inspection Générale des Finances à l'endroit du Président de l'Autorité Nationale de Régulation des Marchés Publics. Monsieur Le Président, vous avez, avec une diligence appréciable, accueilli favorablement la requête concernant la présente formation.

Qu'il me soit également permis d'adresser mes remerciements au représentant de la Banque Mondiale ainsi qu'à celui de la Direction Générale des Marchés Publics pour leur contribution au renforcement des capacités de notre personnel.

Mesdames et Messieurs,

L'initiative de renforcer les capacités des agents de l'IGF notamment, sur les innovations liées à la passation et au contrôle des marchés publics, et sur la méthodologie des audits des marchés publics, traduit la volonté de disposer de connaissances nécessaires à la réalisation efficace de nos missions d'audit.

Comme vous le savez, le code de passation des marchés connaît des évolutions requérant non seulement une actualisation des connaissances, mais aussi, une appropriation des méthodes et techniques d'audit en matière de passation des marchés.

Mr le Président, le portefeuille de l'IGF comportait 17 projets cofinancés par la Banque mondiale .A ce jour il est passé à 24 projets et programmes ;Mr l'Inspecteur Général des Finances attache donc du prix à cette formation et sait compter sur votre expertise en la matière

Mesdames et Messieurs,

Au regard de la qualité des formateurs, je reste convaincue que des enseignements pertinents meubleront vos échanges et contribueront, à n'en point douter, à la qualité des missions d'audit de marchés réalisés par l'IGF.

Je vous invite donc à saisir cette opportunité pour vous enrichir mutuellement de vos expériences par une participation active et je sais pouvoir compter sur votre assiduité aux différentes séances de cette formation.

Je reste persuadée que cette session n'est pas la dernière, tant nous avons à œuvrer ensemble pour veiller au respect de la réglementation en matière de passation des marchés, et de ce fait, contribuer à une amélioration de la gouvernance des marchés publics.

En effet, vous conviendrez avec moi, Mesdames et Messieurs, que les marchés publics constituent un baromètre pertinent pour mesurer le degré d'engagement des pouvoirs publics en matière de bonne gouvernance.

Excellente et fructueuse formation à toutes et à tous.

Je vous remercie.